

令和3年5月10日

岸和田市立小中学校・幼稚園の保護者の皆様

岸和田市教育委員会
教育長 大下 達哉

令和3年度学校水泳・岸和田市水練学校の中止について（お知らせ）

新緑の候、保護者の皆様におかれましては、ますます御清祥のこととお喜び申し上げます。平素より、本市教育振興にご理解、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルスが猛威をふるっており、緊急事態宣言が出され不安を抱えながらお過ごしになっておられることと思います。

そのような中、下記により今年度の学校水泳ならびに市主催の水練学校を中止とさせていただくこととなりました。昨年度に引き続きの対応となり、大変心苦しく思いますが、今般の状況に鑑み、ご理解・ご協力をいただきますよう、よろしく願いいたします。

記

学校水泳・水練学校を中止する理由

- プールにおける水泳指導等が、密接・密集を伴う活動であるとともに、マスクを着用できない場面が多く、新型コロナウイルス感染症防止対策を徹底できないため。
- 一部の学校園は市民プール等への移動手段がバスとなり、密接・密集のリスクが懸念されるため。
- 他府県のスイミングスクール等において、クラスターが発生している事例が見られるため。